La Jornada Sección: Política 2024-04-26 03:56:26

115 cm²

Página: 7

1/1

Nosotros declinamos reunión con el TEPJF, desmiente Gálvez a Creel

NÉSTOR JIMÉNEZ

La candidata presidencial de PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, reconoció que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) sí les ofreció una reunión, pero al ser por videollamada y no estar todos los integrantes de la sala superior, ella y su equipo declinaron.

Lo anterior, después de que un día antes su coordinador de campaña, Santiago Creel, reprochó en redes que el TEPJF rechazara la petición de la coalición opositora de reunirse con los magistrados.

"De manera sorprendente y desconcertante", dijo el miércoles, la presidenta del tribunal y dos magistrados rechazaron la solicitud de la candidata para un encuentro, al que buscaban que también asistieran los dirigentes de los tres partidos que la impulsan. Incluso, Creel consideró "la negativa" ejemplo de tolerancia a la impunidad.

Consultada al respecto durante su conferencia de prensa, Gálvez aclaró que no hubo malentendido; fue su equipo el que decidió no confirmar. "Nos ofrecieron una videollamada... y no estaban completos los magistrados", señaló.

Sobre la decisión del TEPJF de no suspender las mañaneras del Presidente, como pidieron los partidos de oposición, Gálvez sostuvo que "ya sabía" y "no le sorprende" la decisión. "Hay una contienda totalmente inequitativa. Y en ese sentido, yo lo que advierto es que el tribunal no está dispuesto a sacar ni la tarjeta amarilla ni la roja", agregó.

Horas antes de que el Tribunal Electoral la multara con 300 mil pesos, junto con los partidos que la postulan, por la aparición de menores de edad en sus espots, durante su conferencia subió a una niña al templete para obsequiarle frente a las cámaras una muñeca. La conferencia se realizó en su casa de campaña, donde se permitió el acceso sólo a los representantes de los medios de comunicación o al equipo de la hidalguense.

Rumbo al segundo debate presidencial, Gálvez adelantó que vestirá "algo cómodo; algo con lo que me sienta a gusto, que me sienta contenta, que refleje mi personalidad", y se le verá sonriente, dijo. Enseguida, criticó que su contrincante de Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum, "estaba super acartonada, y de eso no dicen nada; eso ni movió".





102 cm² Página: 11

1/1

Ejecutivo celebra que se mantengan mañaneras

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador celebró ayer la determinación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de no suspender las conferencias mañaneras, con lo cual, dijo, prevaleció la libertad de expresión.

"Todo es en contra de nosotros, todo. Pero qué bueno que prevalezca la libertad, no hay que tenerle miedo al debate, a la polémica, es bueno, muchas cosas

permanecían ocultas, no se sabían, muchas", declaró.

En la habitual conferencia matutina en Palacio Nacional, remarcó que habría sido un acto autoritario haber cancelado las mañaneras durante el tiempo que dure el proceso electoral hasta el 2 de junio.

"Qué bueno que no lo hicieron porque si no nos dejarían sin medios", señaló, tras expresar que, si se hubieran suspendido las conferencias, también se habrían tenido que frenar noticieros de radio y televisión.

Comentó que la gente está más informada con las mañaneras, ya que en el pasado había un control absoluto de los medios de comunicación; "no exagero, sólo se sabía lo que le convenía al régimen, controlaban por entero a los medios, con honrosas excepciones".





QUÉ BUENO que prevalezca la libertad, no hay que tenerle miedo al debate, a la polémica, es bueno, muchas cosas permanecían ocultas, no se sabían, muchas"

Andrés Manuel López Obrador

